



06.21

Valeo annonce un projet de vente de son activité Moteurs Electriques et Actionneurs

Paris, France, le 20 octobre 2006 - Valeo annonce aujourd'hui qu'un "*Memorandum of Understanding*" a été signé avec le groupe japonais Nidec pour la cession de son activité Moteurs Electriques et Actionneurs.

Les Parties devraient être en mesure de signer les accords définitifs relatifs à ce projet une fois menées à bien les procédures d'information et de consultation des institutions représentatives du personnel.

L'activité Moteurs Electriques et Actionneurs de Valeo a réalisé un chiffre d'affaires de 253 millions d'euros en 2005. Elle emploie 1 800 salariés répartis sur 5 sites industriels (Allemagne, Espagne, Chine, Pologne et Mexique) et quatre centres de recherche et développement (Allemagne, Amérique du Nord et Chine).

Valeo est un Groupe indépendant entièrement focalisé sur la conception, la fabrication et la vente de composants, de systèmes intégrés et de modules pour les automobiles et poids lourds. Valeo compte parmi les premiers équipementiers mondiaux. Le Groupe emploie 73 800 collaborateurs dans 29 pays avec 133 sites de production, 71 centres de Recherche et Développement et 9 centres de distribution.

Pour toute information complémentaire, veuillez contacter :

Alexandre Telling, Group Media Relations & PR Manager, Tél.: 01.40.55.20.74

Matthieu de Crevoisier, Group Media Relations Coordinator, Tél.: 01.40.55.37.68



06.21

Valeo announces a project to sell its Electrical Motors & Actuators activity

Paris, France, October 20, 2006 - Valeo today announced that it has signed a Memorandum of Understanding for the sale of its Electrical Motors & Actuators activity to the Japanese group Nidec.

The parties expect to be in a position to sign the definitive agreements regarding this project once the employee representative consultation process has been completed.

Valeo's Electrical Motors and Actuators activity generated sales of 253 million euros in 2005. It employs 1,800 people in five plants (Germany, Spain, China, Poland, Mexico) and four R&D centers (Germany, North America, China).

Valeo is an independent industrial Group fully focused on the design, production and sale of components, integrated systems and modules for cars and trucks. Valeo ranks among the world's top automotive suppliers and employs 73,800 people in 133 plants, 71 R&D centers and 9 distribution centers in 29 countries.

For more information, please contact:

Alexandre Telling, Group Media Relations & PR Manager, Tél.: 01.40.55.20.74

Matthieu de Crevoisier, Group Media Relations Coordinator, Tél.: 01.40.55.37.68